
COMUNE DI NOVARA 

Consiglio Comunale 

GRUPPO CONSILIARE 

FONZO SINDACO INSIEME PER NOVARA 

 

 

INTERROGAZIONE DECORO URBANO 

 

Il sottoscritto consigliere comunale 

Premesso che 

Con mia interrogazione n.4 discussa nel consiglio comunale del 27/2/2023 avevo segnalato alcuni problemi 

relativi al decoro urbano  

Preso atto che 

L’Assessore Zoccali aveva fornito alcune risposte in merito al loro superamento 

Verificato che 

- Nel piccolo spiazzo che fiancheggia la risalita da Largo Claudio Morsuillo verso l’Allea la recinzione 

plastificata arancione attorno ad un serbatoio dell’acquedotto che doveva essere sostituita con un 

cancello è ancora  presente e continua a deturpare un angolo dei più caratteristici della città. 

- Pochi metri più avanti, verso il Parco dei Bambini, sono state poste da tempo delle transenne per 

delimitare una zona non agibile probabilmente per la rottura di un tombino proprio all’ingresso del 

parco. 

- L’intervento di risistemazione a porfido dell’area, dove era presente una cabina telefonica, alle spalle 

di Piazza Puccini sul marciapiede che da viale Turati costeggia Largo Puccini e si immette in Largo 

Bellini computata nel progetto delle staccionate Allea non è stato ancora effettuato 

- Il marciapiede di Largo Cantelli lato farmacia, verso il Viale G. Cesare, non è stato ripristinato come 

previsto.  

Interroga il Sindaco e la Giunta per sapere: 

1) Perché gli interventi previsti non sono stati effettuati 

2) Se e quando saranno effettuati 

 

 

Il Gruppo consiliare di Fonzo Sindaco Insieme Per Novara: 

Piergiacomo Baroni 

Novara, 4/11/2024 

 

 



 

 

 

 

Serbatoio parco Allea 

 

Ingresso parco bambini 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 


